



第27回例会報告(1月15日)

【出席報告】

・会員数 58名
 ・当日出席率 67.39%
 <欠席会員> 檜垣(俊)、檜垣(巧)、平井、川上、栗西、飯沼、伊藤、松田、松木、光宗、村上(修)、大澤、竹田、渡邊(一)、吉田
 [免除会員] 青野、原(真)、原田、門田、松本、宮本、村上(敬)、佐伯、坂本、高木、八木
 <欠席補填> (12/15今治北)八石、檜垣(俊)、川上、小堀、前川、村上(修)、越智(務)、横井
 (12/16IAC)松田 (12/29今治北)平井、吉良 (12/30今治南)檜垣(巧)、飯沼、田中

- 会長報告・呉服すがたや株式会社 代表取締役 田中雅仁会員より、昨年末日付けで退会届が提出され、理事会にて受理致しました。
- ・米山記念奨学会より飯会員に感謝状と記念バッチが届き贈呈しました。飯会員はご寄付の総額が100万円を越え、今回より米山メジャードナーとなりました。
 - ・徳島眉山RC、仮クラブ承認についてガバナー事務所よりお知らせ：スポンサークラブは徳島北RC。例会場は、徳島グランドホテル偕楽園、毎週木曜日12:30より例会が開催されます。お問い合わせは事務局まで。
- 幹事報告・事務局後任決定のお知らせ：白石奈己(なみ)さん。2月9日より就業開始となります。
- ・1月29日(木)の例会も31日(土)IMに振替となり例会はありません。ご欠席の方は補填が必要です。(1月26日(月)今治北RC、27日(火)今治南RCにてサイン予定。注：20日(火)予定のサインは26日(火)に変更となりました。)
 - ・2月2日(月)に75周年記念事業 第2回委員長会議を開催します。詳細はFAXにて。
- 親睦活動委員会報告・阿部会員歓迎会のご案内：1月22日(木)19:00より根岸にて開催。(共栄町4-3-6、TEL:31-3116)ご出欠はお早めにご連絡下さいませ。

ロータリー情報委員会アワー

渡辺易廣委員長挨拶：先週8日に新会員ら合計12人で、インフォームド・グループ・ミーティングを開きました。これから委員3人がお話しします。

白石洋治副委員長：1905年、ロータリークラブ(RC)は米国のシカゴで誕生しました。ポール・ハリスが中心で会員4名を募り、会場はそれぞれのところを回っていくことから、ロータリーの名前となりました。同じ業種の人がいれば気を使い本音が言えないので、1業種1人としました。日本に最初にできたのは大正9(1920)年の東京RCで、設立したのは三井銀行の重役の米山梅吉翁でした。続いて大阪、神戸、名古屋などで設立され、四国では初めて昭和9(1934)年今治に、全国13番目としてできました。太平洋戦争に突入すると、木曜会と名を変えて続けられました。昭和24年に再承認され、チャーターメンバーは36人でした。今治RCからはこれまでに、宮崎研一、飯忠悟両会員がガバナーをされています。来年は75周年を迎え、有意義な記念式典が開催されるよう願っています。

吉良敏彦委員：今日は「ロータリーの絆 あなたはなぜロータリーに入ったのか」という資料を準備しました。皆さんは「なぜロータリーに入ったのか」と聞かれて、なかなか答えられないのではないのでしょうか。また、誰かを勧誘するときにもこの資料が参考になると思います。この文章を読んで、原点に返ることが大事だと学びました。私が感銘を受けたのは(全米ロータリークラブ連合会Business Methods委員会の初代委員長に就任した)シェルドンの言葉です。「『何のために仕事をしているか』との質問に95%は「お金をもうけるため」と答える。それが事業を失敗する一番大きな原因である。正解は「職業を通じて社会の奉仕をするため」と言っています。シェルドンは「職業を通じて社会に奉仕したから報酬を受ける。社会に大きな奉仕をすれば、必ず大きな報酬が得られる」と指摘します。

渡辺易廣委員長：資料として「ロータリーの本」と「ロータリー入門書に学ぶ」を挙げます。「ロータリーの本」は森光繁会員の著書で、「奉仕の機会として知り合いを広めること」など四つの綱領を詳しく説明しています。一方の「ロータリー入門書に学ぶ」には、「ロータリーの終局の目的は人間関係を改善することによって、よりよい社会をつくり、平和な世界を築くために貢献することにある」「職業奉仕こそがロータリーの本質であり、また社会奉仕、国際奉仕の出発点となる」と理念を掲げています。「四つのテスト」とともに、これらの言葉を忘れないようやっと思いこんでいると思っています。

次回例会(1月24日(土))

【3RC新年合同家族会】

日時：2009年1月24日(土)18:00~

場所：今治国際ホテル2階・クリスタルホール

ご出欠の変更は早めにご連絡下さいませ。

1月22日(木)は24日(土)3RC新年合同家族会に振替となり例会はありません。